
La presidenta de la Diputación 
admite que se genera 
«confusión», aunque insiste 
en que Rajoy traerá el agua 

La consellera de Agricultura les garantiza a los regantes que 
habrá trasvases con el PP 
Maritina Hernández y Luisa Pastor se reúnen con los Usuarios del Vinalopó y L'Alacantí para contrarrestar la alarma generada por el 
programa de su partido en materia hídrica  
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La bandera del agua empieza a pesar en las filas del PP. El viento sopla ahora en contra ante las dudas generadas 
por el programa electoral para las elecciones del 20-N. Y es que existe «temor» y «preocupación» en el sector 
agrario alicantino ante la posibilidad de que las posiciones antitrasvasistas provenientes de Castilla-La Mancha y 
Aragón se impongan en dicho partido en el momento de la verdad. Así lo evidenciaron ayer los regantes que, sin 
embargo, esperan que se cumplan las garantías que les ofreció la consellera de Agricultura, Pesca, Alimentación y 
Agua, Maritina Hernández, tras una reunión extraordinaria mantenida en el Palacio de la Diputación, a la que asistió 
también la presidenta provincial, Luisa Pastor.

Ambas reiteraron ante los integrantes de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y el Consorcio de la Marina Baixa, el compromiso de la 
institución provincial y de la Generalitat con los intereses y las demandas de los regantes y agricultores.

La consellera reiteró que habrá trasvases con el PP para aplacar así el malestar del campo tras las últimas incógnitas generadas. De hecho, argumentó que si 
su partido gana los comicios se abrirá la vía para solucionar el problema del déficit hídrico. Así, dejó claro que se va a mantener la defensa y reivindicación 
«hecha todos estos años» junto a regantes, labradores y todo el tejido productivo y empresarial, ya que el agua es «necesaria para toda actividad económica».

Hernández fue más allá y acusó al Ejecutivo socialista de haber «truncado» la política hidrológica que el Partido Popular inició en sus últimos años de gobierno. 
A su juicio, han sido los socialistas los que han hecho «inviable» atender las necesidades de todos los territorios del país en materia hídrica.

La consellera apuntó que desde el Consell «están convencidos» de que las soluciones para resolver el déficit hídrico pasa por las transferencias externas, por 
los trasvases. Por ello, hizo hincapié en que «como administración y como representantes de un partido político, no vamos a renunciar en ningún caso a 
mantener la defensa que hemos hecho durante todos estos años junto a los regantes».

La titular de Agricultura aclaró respecto al programa electoral del PP en relación con el trasvase del Ebro, que el mismo «sí permite estas transferencias, ya que 
habla del traspaso de excedentes para cubrir las necesidades de todos los territorios», por lo que restó importancia a que no haya una mención expresa al 
mismo. Por el contrario, subrayó que en su caso «siempre» han defendido «una política hídrica de carácter nacional».

Tanto el presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y la Marina Baixa, Andrés Martínez, como el portavoz de Riegos Levante, Ángel 
Urbina, admitieron la «preocupación» generada y así se lo trasladaron a las dos dirigentes populares. Aunque, en ningún caso, elevaron críticas, «tras tener la 
seguridad de que el Consell va a estar con los regantes», advirtió Martínez, quien se centró en la reivindicación del Júcar-Vinalopó «con agua de calidad y a un 
precio asumible». Un proyecto que «aprobamos ya en su día, con la toma del agua en Cortes de Pallás», indicó Martínez, quien mostró su confianza en que «el 
nuevo gobierno que salga de las elecciones generales retome esta alternativa».

Por su parte, la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, manifestó su defensa del Tajo-Segura, así como del trasvase Júcar-Vinalopó y la revisión 
del trasvase del Ebro «que permitan, una vez cubiertas en todos los casos las necesidades hídricas de las cuencas cedentes, transferir agua a la Comunitat 
Valenciana». 

Pastor sí admitió que las distintas posturas que emergen en el seno del PP sobre el tema de agua generan «confusión», aunque añadió que «se deben 
analizar dentro de un contexto electoral». En cualquier caso, puntualizó que «hay que poner sentido común, mesura y tranquilidad a la política del agua porque 
es una cuestión que afecta al desarrollo económico». Según ella, si Mariano Rajoy es el próximo presidente de España «tendrá en cuenta» la necesidad de la 
agricultura y el turismo alicantino.
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